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大桑村教育委員会 11月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年 11月 21日（火）午前 9時 30分から午前 10時 23分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・10/20（金）小学校音楽会 

・10/27（金）長野県市町村教育委員会研修総会 

・11/３（金・祝）村表彰式 

・11/５（日）大桑村公民館研究集会 

・11/７（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・11/13（月）村教育支援委員会 

   

４．議題 

１）総合教育会議について 

 ・12月６日（水）13時 30分～ 特別会議室 

  

２）教育関係者懇談会について 

 

３）後援について 

 ・クリスマス・コンサート 

 

４）その他 

  

５．今後の日程について 

  ・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会（大桑小学校） 

・11/27（月）11月臨時議会 
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・11/27（月）中学３年生との懇談会（特別会議室）13：45～ 

・12/６（水）総合教育会議（特別会議室）13：30～ 

・12/14（木）・15（金）議会 12月定例会 

 

６．保育園参観 

 

７．次回教育委員会開催日時 令和５年 12月 19日（火）14:00～  

 

８．閉 会 

 

教育長   定刻になりましたので、11 月の定例会を始めたいと思いますのでよ

ろしくお願いします。このところ寒い朝が続いていますが、ようやく

平年並みとなったと感じるところであります。長期予報では、暖冬と

言われていますが、本格的な冬に向けて体調管理に万全を期していた

だきたいと思います。コロナ・インフルエンザに関しましては、小康

状態になっているのかという気がしますが、先日、小中学校の学校保

健委員会がありましたが、その席で古根先生が仰っていましたが、今

年のインフルエンザは３種類が流行りそうだということでありますの

で、予防接種をしても罹らない保障はないということを話しておられ

ました。基本的な対策を続けていただきたいと思います。それでは、

次第に沿って進めていきますのでお願いします。 

 

教育長   先ず、報告の関係ですが、10月の定例会以降の関係です。 

・10/20（金）小学校音楽会 

・10/27（金）長野県市町村教育委員会研修総会 

・11/３（金・祝）村表彰式 

・11/５（日）大桑村公民館研究集会 

・11/７（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・11/13（月）村教育支援委員会 

報告以上ですが、皆さんからあればお願いします。 

 

全委員   質問等なし。 

 

教育長    それでは、議題に入ります。（１）総合教育会議についてというこ

とで、前回、日程の調整をさせていただきましたが、村長の都合もあ

りまして 12 月６日（水）ということで決めさせていただきました。

午後１時 30 分からということで会場はこちら（特別会議室）の会場

になります。議題については、「０歳から 18歳までの切れ目のない子

育て支援について」ということで行いたいと思います。スクールカウ
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ンセラーの近藤先生、コスモスの武居先生に出席いただいて現状等報

告していただきたいと思います。そのような内容でよろしいですか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    それでは、12 月６日に行いたいと思います。通知を発送しますの

でお願いします。 

（２）教育関係者の懇談会についてということで、例年、12 月の教

育委員会定例会に引き続き開催していますが、今年もそのように行

うことでよろしいですか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    教育関係者、社会教育委員、学校の関係者にお集まりいただく中で、

現状の報告や課題等を話し合っていきたいと思います。日程の調整を

させていただきたいですが、12 月定例会と合わせてということであ

りますけども、18 日の週でお願いしたいですがどうでしょうか。委

員の皆様方の都合は。学校の関係では、水曜日は職員会があり、22

日は教頭会が予定されていますので、水・木曜日は外して、18 日か

19日で如何でしょうか。 

 

全委員    両日、出席可能。 

 

教育長    18日か 19日で調整して決めていきたいと思いますのでよろしくお

願いします。コロナの影響もあり、情報交換会は中止してきましたが、

今回は、行いたいと思いますが如何ですか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    情報交換会については、行う方向で段取りをします。その日は、午

後２時から教育委員会、関係者懇談会を３時 30 分から行って、６時

頃から情報交換会を開会できると思いますので、そのような段取りで

考えますのでよろしいでしょうか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    例年、各機関からの現状報告を受け、応対する形です。他にテーマ

があれば議題にします。 
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水口委員   毎年、資料を当日に配布されますが、非常に多いので、前もっての

配布は難しいでしょうか。 

 

教育長    事前に配布できるよう対応したいと思います。 

 

教育長    次に、（３）後援についてということで、資料にありますが、Kiso 

Students Band Club「クリスマスコンサート」を行いたいというこ

とです。日時は 12月 24日（日）午後１時 30 分から、資料館で行い

たいということです。バンドのメンバーは大桑中学校、上松中学校

の吹奏楽部と社会人で構成され、今年も行いたいということです。

特に問題ないかと思いますが、意見等あればお願いします。 

 

全委員    特になし。（承認） 

 

教育長    （４）その他、何かあればお願いします。 

 

教育長   今後の日程になります。 

・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会（大桑小学校） 

・11/27（月）11月臨時議会 

・11/27（月）中学３年生との懇談会（特別会議室）13：45～ 

・12/６（水）総合教育会議（特別会議室）13：30～ 

・12/14（木）・15（金）議会 12月定例会 

 次回教育委員会は、18 日か 19 日で調整したいと思いますのでお願いし

ます。皆さんから、何かあればお願いします。 

 

教育長   この後、保育園へ移動して参観をお願いします。 

 

 

          


